

AGRICULTURE • *Blanc-Bleu-Belge*

## La Bleue des Prés

**L**E MINISTRE régional de l'Agriculture, José Happart, a présenté mardi à Milmort (Liège) la nouvelle née des viandes Blanc-Bleu-Belge (BBB), originaire de Wallonie, et particulièrement tendre et savoureuse. Son nom : la « Bleue des Prés ».

Cette nouvelle viande de bœuf est le fruit d'une collaboration entre la Faculté de médecine vétérinaire de l'Université de Liège, de l'Unité d'Économie générale de Gembloux, des spécialistes de l'engraissement et du commerce de la viande.

Ce concept consiste en l'engraissement de femelles de race Blanc-Bleu-Belge ayant eu au moins deux veaux, et âgées de 48 à 60 mois. Il répond au souci de répondre à la deman-

de de la grande distribution, du secteur horeca et des consommateurs réclamant une viande plus persillée et avec plus de graisse intra-musculaire, et donc plus de goût, à l'image de viandes d'autres pays présentes sur le marché.

Élevée uniquement en prairie et nourrie avec des aliments produits localement, la « Bleue des Prés » se veut une marque reconnue au niveau régional et protégée. Elle repose notamment sur un cahier des charges précis.

La viande « Bleue des Prés » sera mise en vente à titre expérimental pour les fêtes de fin d'année dans une grande surface de la région liégeoise. En cas de succès auprès des consommateurs, la production sera appelée à s'intensifier.